

José Rodríguez Ardura

“RODRI”

- Satisfecho de haber fichado por el Español.
- El Granollers se clasificará muy bien.
- Rubala es un gran entrenador.



telo. Aparte de que eso es cosa de los técnicos, únicamente puedo decir por mi parte que no se me dio ninguna clase de explicación y por ende de satisfacción. Se me dejó en el banquillo y nada más.

—¿Resentido?
—Nunca. Yo siempre procuro cumplir con mi deber y salgo al terreno a darlo todo, aunque a veces al público le parezca lo contrario. Se ha llegado incluso a decir que juego demasiado de cara a la

galería en vez de ir a lo práctico. A conciencia puedo decir que, respecto a las opiniones, pero si alguien ha creído interpretar en mi juego un lucimiento personal, va completamente equivocado.

—Volviendo al campo amateur, ¿qué opinas del último encuentro de preselección jugado en el terreno de Europa?
—Se trataba de un encuentro definitivo cara a la formación del equipo nacional. De todos los que actuamos aquel día hay que hacer una criba hasta llegar al número justo de seleccionados.

—Según las críticas estuviste muy bien en aquella ocasión, ¿crees se acordará de ti el seleccionador?
—Comprenderás que a nuestras edades, la máxima ilusión es ganarse la confianza de los superiores y llegar al triunfo. A mí, claro, me gustaría ser llamado, pero, ¡es tan difícil...!

—Una pregunta que a ti debe formularse en doble sentido, ¿qué lugares ocuparán al final Granollers y Español?
—Al Granollers, como siempre,

le auguro un lugar en la zona intermedia de la tabla, sin preocupaciones de ningún género. Y el Español creo que ha pasado ya lo peor y está a salvo de cualquier contingencia.

—Como final, ¿qué les dirías o pedirías tú a los aficionados granollerenses?
—Que sean condescendientes y tengan paciencia con los jugadores. Que cuando un hombre sea por lo que fuere no da el rendimiento debido, él es el primero en lamentarlo. Y en estas condiciones es cuando más hay que alentarle. Máxime si se trata de jugadores de la propia cantera.

Muy sensatas las manifestaciones del amigo Rodri. Por nuestra parte diremos que es uno de los muchachos que más merece que la diosa Fortuna le acompañe en su caminar por el sendero futbolístico. Y con el buen deseo de que los terrenos de fútbol hagan de él un jugador de primerísima fila y escale los más altos peldaños deportivos, cerramos el reportaje.

Ramón Riera

Traemos esta semana a nuestras columnas, a otro de «los tres mostaques» del fútbol granollerense, que en poco tiempo ha llegado de juvenil a un club de Primera División. Se trata de José Rodríguez, conocido en el mundillo futbolístico por «Rodri». Sabido es que desde hace poco, el muchacho ha pasado a engrasar la plantilla del R. C. D. Español.

—¿Esperabas llegar a la cima tan pronto?

—Bueno, en realidad la cima todavía no la he alcanzado. Ahora bien he dado un gran paso hacia ella.

—¿Sorprendido?
—Tú dirás! Nunca hubiese soñado con un ascenso tan rápido. No se me habría ocurrido imaginarlo siquiera, la verdad.

—¿Qué impresión te causó verte entre profesionales?

—La verdad es que impone mucho verse entre jugadores a los que uno ha admirado siempre. Y lo primero que se piensa es que le van a tratar como lo que realmente es: un aprendiz a su lado. Sin embargo confieso que no ha sido así, sino que desde un principio se nos ha tratado tanto por parte de jugadores y entrenador como si hubiéramos sido amigos de toda la vida.

—¿Os aprieta mucho el señor Kubala en los entrenos?

—No creas! Lo normal. Procura, sin forzar demasiado, darle a cada jugador el entreno preciso.

—Como preseleccionado, ¿cuántos encuentros has disputado esta temporada?

—En la selección de Aficionados, un partido en Bilbao. Como juvenil actué en los últimos Campeonatos Nacionales de Regiones, pero no fui seleccionado para el once nacional.

—Recordamos que al ficharte el R. C. D. Español hacías poco habías reaparecido en el Granollers tras una ausencia de dicho equipo, ¿a qué la atribuyes?
—Francamente, no sabría decir-



EL JUGUETE... es artículo de primera necesidad, todo el año!

Estimulante de estudios, obediencia, atenciones, obsequios santoral, etc. para grandes y pequeños

Visite la EXPOSICION DE JUGUETES todo el año en

SASTRE

PLAZA PERPIÑÀ, 15 - TEL. 734 - GRANOLLERS

Artículos Excursión, Campo, Deportes
COCHES Y SILLITAS PARA RECIENTE NACIDOS